

# Flugsaison hat begonnen



■ **Rhein-Erft-Kreis (red).** Die Flugsaison der Segelflieger hat begonnen. Segelfliegen, dieser lautlose und faszinierende Sport wird vom LSC (Luftsportclub) Erftland in Paffendorf ausgeübt. Der Verein frönt diesem Sport auf seinem Fluggelände auf der Wiedenfelder Höhe in unmittelbarer Nähe der Kreis-

stadt Bergheim. Gerne nehmen die Vereinsmitglieder Fluggäste im Doppelsitzer mit. So können Gäste nicht nur ihre Heimat, sondern auch die riesigen Tagebaue, Kraftwerke und rekultivierten Flächen des Rhein-Erft-Kreises von oben erleben. Mit Saisonbeginn fliegen wieder viele Segelflieger vom LSC Erft-

land und den benachbarten Segelflugplätzen in der Region.

Wer Interesse am Segelfliegen hat oder auch selber Segelfliegen lernen möchte, kann sich unter ☎(02271) 44858 (an Wochenenden sowie an Feiertagen) oder auf der Homepage [www.segelflug.de/vereine/bergheim](http://www.segelflug.de/vereine/bergheim) informieren.